

Verein Goldingertal Eschenbach

Protokoll zur 18. Vereinsversammlung

vom
Freitag, 15. April 2016, 20.00 Uhr
Restaurant Talstation Atzmännig

1. Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler

Nach einem vom Verein Goldingertal Eschenbach offerierten Apéro begrüsst der Präsident Roger Meier (RM) die Anwesenden und eröffnet die 18. Vereinsversammlung, respektive die zweite Vereinsversammlung nach der Neulancierung und die erste von Roger Meier als Präsident. In den zirkulierenden Präsenzlisten haben sich 57 (Vorjahr 48) Mitglieder eingetragen.

Verschiedene Mitglieder, welche an dieser Stelle nicht namentlich genannt werden, mussten sich für heute entschuldigen.

In diesem Jahr werden Daniel Gübeli und Reini Züger als Stimmenzähler gewählt.

2. Protokolle der letzten Vereinsversammlung vom 17.03.2015

Das Protokoll der letzten Vereinsversammlung vom 17.03.2015 ist bei der Gemeinderatskanzlei Eschenbach zur Einsichtnahme aufgelegen und Stand auch auf der Website zum Download. Es wird anlässlich der heutigen Versammlung nicht mehr verlesen.

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und Cornelia Schneller (CS) verdankt.

3. Jahresbericht

Der Jahresbericht wurde erstmals in einem kleinen Heft zusammengefasst und bereits vorab den Mitgliedern zugestellt. Auf ein Vorlesen des Berichtes an der Versammlung wird verzichtet. CS erzählt den Versammelten in eigenen Worten was im letzten Jahr alles geschah.

RM dankt CS für den ausführlichen Jahresbericht.

4. Rechnung 2014

Die Jahresrechnung wurde auch erstmals mit dem Jahresbericht vorab allen Mitgliedern zugestellt. RM erläutert an der Versammlung die wichtigsten Punkte anhand der Präsentation an der Leinwand.

Mit einem Ertrag von 48'136.45, gegenüber eine Aufwand von 47'207.65, ergibt dies einen Gewinn von 928.80. Rund 20'000.- ist Vermarktungsaufwand, 10'000.- für Mitgliedschaften

bei Zürichsee Tourismus und Züri Oberland Tourismus (dies inkl. den Beiträgen Gemeinde und Atzmännig) und 16'000.- für Verwaltungsaufwand. Für die Geschäftsstelle wurden 20'000.- (500 Std.) entschädigt. Die Stunden werden aufgeschlüsselt nach Allgemeinen Tätigkeiten und Projekten. Der Betrag beinhaltet auch der Aufwand für Projekte, wie z.B. die Freizeitkarte (62 Std., resp. 2'480.- im 2015), welche mit Einnahmen gedeckt werden.

Die Rechnung wird nach dem Revisorenbericht abgenommen.

5. Revisorenbericht

Die Rechnungsrevisorinnen Brigitte Rüegg und Marianne Dietziker haben die Rechnung 2015 geprüft und für korrekt befunden.

Die Vereinsversammlung genehmigt den von Marianne Dietziker verlesenen Revisorenbericht einstimmig, nimmt die Jahresrechnung ab und erteilt den verantwortlichen Organen Entlastung.

6. Wahlen

a) Vereinsleitung

Die Mitglieder der Vereinsleitung sind gem. den Statuten auf zwei Jahre gewählt. Es müssen folgende Personen wiedergewählt werden:

Marianne Rüegg (Vertretung Vermarkter) Markus Dörig (VV St. Gallenkappel) Gisela Hatt (Kulturkommission) Patrick Gübeli (Bühnenverein Goldingen)

Es werden alle einstimmig gewählt.

Die Gründungsmitglieder/Delegierte müssen sind gewählt werden, dies sind Roger Meier (Atzmännig), Reto Dönni (Landi Goldingen) und Sepp Blöchlinger (Gemeinde Eschenbach).

Ralph Rüegg (Gewerbe) wurde letztes Jahr für 2 Jahre gewählt.

b) Vereinspräsident

Die Wahl von Präsident Roger Meier wird durch den Vizepräsidenten Sepp Blöchlinger vorgenommen.

Sepp Blöchlinger dankt der Vereinsleitung und der Geschäftsstelle für die gute Arbeit. Dank der Arbeit vom Verein Goldingertal Eschenbach ist Tal und Gemeinde weitherum bekannt. Die letzte Erfolgsgeschichte ist die Freizeitkarte, um welche uns viele Gemeinden beneiden. Roger Meier, als Atzmännig-Chef ist die richtige Person für die Spitze vom Verein Goldingertal Eschenbach. Er empfiehlt Roger Meier wiederzuwählen.

Er wird einstimmig gewählt.

c) Revisorinnen

Die beiden Revisorinnen Brigitte Rüegg und Marianne Dietziker stellen sich wiederum für zwei Jahre zur Verfügung.

Sie werden von der Versammlung einstimmig wiedergewählt und ihre Arbeit wird verdankt.

7. Mitgliederbeiträge

Die Vereinsleitung schlägt vor, die Mitgliederbeiträge unverändert zu belassen.

Der Mitgliederbeitrag von CHF 30.- wird einstimmig bestätigt. Der zusätzliche

Vermarktungsbeitrag von 70.- (total Vermarkterbeitrag 100.-) ist nicht abstimmungsrelevant,

wird aber auch unverändert belassen.

8. Anträge der Mitglieder

Von Mitgliedern sind keine Anträge eingegangen. Vor Ort gibt es keine Wortmeldungen.

9. Verschiedenes

CS gibt einen Ausblick über das Geplante im 2016. Auch hier gibt es im vorab zugestellten

Jahresbericht bereits einen Ausblick.

Im 2017 feiert der Verein das 20-Jahr Jubiläum. Ideen sind gefragt...

Bruno Hüppi erwähnt, dass ebenfalls in diesem Sommer Swiss Grasski das 40 Jahr Jubiläum im

Atzmännig feiern wird, voraussichtlich zusammen mit einem Jugendcamp. Eine allfällige

Kooperation wird angeschaut.

RM informiert über die Machbarkeitsabklärung des Regionalen Naturpark. Auch hier sind

weitere Infos im Jahresbericht vorhanden.

Wisi Pfister meldet sich zu Wort und begrüsst das Projekt Regionaler Naturpark von PZB als

gutes und innovatives Projekt und es soll Vollgas gegeben werden.

Roman Egli vom Gewerbeverein freut sich, dass VGE und der Gewerbeverein gegenseitig

Mitglieder sind, denn beide wollen die Wertschöpfung in der Gemeinde behalten.

Roger Meier bedankt sich zum Schluss bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen und beendet

um 21.15 Uhr die Versammlung. Anschliessend startet das Jassturnier.

8638 Goldingen, 30.05.2016	Protokoll: Cornelia Schneller

Präsident: Geschäftsstelle:

Roger Meier Cornelia Schneller